



# Syndicat National du Trésor

## Communiqué du SNT- CGT

### 8 février : les agents du Trésor au rendez-vous !

Les fortes mobilisations et participations aux manifestations des fonctionnaires aujourd'hui démontrent bien le niveau de mécontentement qui s'exprime dans l'ensemble de la Fonction Publique.

Tous, enseignants, chercheurs, agents des postes et télécommunications, agents des finances, hospitaliers, territoriaux, cheminots ont rappelé leur volonté de défendre le service public, l'emploi public et leur pouvoir d'achat.

Avec un taux national de près de 20 % de grévistes, avec de forts taux dans les départements, 43% dans les Hautes Pyrénées, 35,50 % en Haute Corse, 52% dans les Pyrénées Atlantiques, 48% à la Réunion, et plus de 30% en Gironde, Ille et Vilaine, Côtes d'Armor, Haute Garonne, Finistère, Dordogne, Vaucluse, Drôme...

les agents du Trésor se sont mobilisés et ont participé nombreux aux manifestations dans les départements et les régions.

Après le 14 décembre 2006, le SNT-CGT se félicite du résultat de cette nouvelle journée d'action malgré l'absence d'un cadre unitaire national au Trésor.

Ce 8 février est bien une réponse au gouvernement qui jusque là ignore les agents de la Fonction Publique et leur détermination à lutter contre des réformes régressives.

Il est temps que les revendications des agents autour de l'emploi, des missions, du réseau, des conditions de travail, des salaires, des carrières soient entendues à tous les niveaux.

Ces exigences de négociation s'expriment au Trésor et méritent aussi autre chose que le silence de la DGCP !

Sans réponse des ministres et de la direction, le SNT-CGT entend poursuivre avec les fédérations de fonctionnaires, et dans le cadre des démarches unitaires engagées l'action et la mobilisation.

Dès demain, il interpellera l'ensemble des organisations syndicales pour définir des suites à donner au Trésor.

Le 8.02.07